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 平井小のホームページで「学校だより」をカラーで見ることができます。 

 

学校教育目標：「明日を楽しみにできる学校」 
  

  

２学期始業式校長の話 
１学期の終業式に、４１日間の夏休みの自由

時間を、自分で上手にデザインして、素敵な夏
休みにしてねというお話をしました。ひとりひ
とり、いい夏休みを作ることができましたか？  

夏休み中に，とても嬉しいことがあったので，
皆さんに紹介します。 

７月の終わりに平井小学校の運動場で，平井
ふれあい夏まつりが行われました。みなさんの
中にも，楽しそうに踊っていた人もたくさんい
ましたね。 

暗くなってから，花火も上がってとても盛り上がりました。「楽しい。楽しい」と嬉
しそうに校長先生に話しかけてくれるお友達もたくさんいました。平井学区の地域の方
や PTA の方が皆さんに喜んでもらいたいという思いを込めて行った行事です。お世話
をしてくださった地域の方々も「たくさんの子どもたちが参加してくれて嬉しかった。
楽しそうな顔を見て，やってよかった」と喜んでおられました。 

 でも，たくさんの人たちが集まる「お祭り」の後は，たくさんのごみが出ます。残念
ながら，運動場にもごみがところどころに転がっていました。片付けも大変です。校長
先生がすごいなと思ったのはこの後のことです。 

 テントなどの片づけをしている時に，６年生を中心に何人かのお友達が運動場に落ち
ているごみを拾ってくれたり，片づけを手伝ってくれていたりしました。「どうしてご
みを拾おうと思ったの？地域の人に任せてもいいんじゃないの」と尋ねてみると，その
お友達は，「こんなに楽しい思いをさせてもらった恩返しです。」と嬉しそうに答えて
くれました。 

 地域の方がみなさんの喜ぶ笑顔を見たいという思いでイベントをし，そして，みなさ
んが「言葉」や「行動」で感謝の気持ちを伝える。素敵ですね。 

さて，今日から２学期が始まりましたが，「ティモンディ」というお笑いコンビを作って、
芸人のお仕事をしている「高岸宏行」さんを知っていますか？高岸さんは，「芸人」以外に
も，「プロ野球選手」「俳優」「声優」など，自分のいいところを生かして様々なことにチャ
レンジしています。 
高岸さんは「やればできる」という言葉をよくいます。「やればできる」という言葉の

意味は、「やれば成功する」ではなくて「やれば成長する」という思いだと本人は言って
います。 

2 学期は、心や体や頭を鍛え、強く大きく成長するチャンスがいっぱいあります。自分
を成長させて、実りの多い 2 学期を今日から作っていってほしいなと思います。 
 
登校時の見守りありがとうございます 
７月に行われた平井小学校学校運営協議会の中で，教職員の時間外勤務のことが話題に

なりました。毎月３回行っている登校指導に教職員は参加せず，ゆとりをもって教室で子
どもたちを迎えることを承認していただきました。引き続き地域の青パト隊や保護者の方
々には子どもたちの見守りをよろしくお願いします。 

学校だより  

裏面もご覧ください 



平井ふれあい夏祭り 地域の方へのお礼の手紙 
PTA発案で，夏休みに行われた「平井ふれあい夏祭り」に参加した児童から地域の方へ

のお礼の手紙が約百通も集まりました。地域の方にお渡しました。（一部を紹介します） 
・自分たちのために準備をしてくださりありがとうございました。サプライズ花火がす
ごくきれいでした。また次回も参加したいです。 

・お家の人と一緒に参加できて，とても楽しいイベントでした。 
・地域の方と一緒に踊れたり，友達や先生と会えたりしたのが嬉しかったです。 
・音楽や太鼓の音がすごかったです。出店がたくさんあって楽しかったです。 
 
平井小学校では，このような素敵な平井学区を誇りに思う子どもたち，地域を愛する子

どもたちを育てていきたいと思います。 
 
地域教育懇談会 
７月２２日，東山地区青少年育成協議会の主催で地域教育懇談会が開催されました。志

塾フリースクール岡山の村本和孝先生に「志塾フリースクール岡山～これまでの支援を振
り返って～」という演題でご講演いただきました。不登校や引きこもり状態及び，発達障
害の生きづらさを抱える小学生・中学生・高校生等を支援する活動を教えていただく中で，
地域，家庭，学校園それぞれでできることや配慮することについて考えることができまし
た。 
懇談会に向けてご尽力くださった地域の皆様・ＰＴＡ役員の皆様，お忙しい中本当にあ

りがとうございました。 
 

中庭の芝生（グリーンドリーム）の手入れ 
用務員の長畑先生が，芝生の手

入れをしています。右の写真は雑
草を刈っているところ，左の写真
は土に穴を空けて水や栄養が行き
届くようにしているところです。
素敵な憩いの場所になりますよう
に… 

 

食育の取組 
今年度，朝食をテーマにした食育の授業を行っています。１

学期には，６年生が栄養教諭の仲村先生から，朝食の大切さに
ついての話を聞き，グループで朝食の献立を考える授業をしま
した。 
朝ごはんを食べると，３つのよいことがあります。 
①脳がよく働く。 
②腸が動いて排便しやすくなる。 
③体温が上がり，スムーズに活動できる。 
朝食を食べないと，夕方から給食まで１２時間以上，体の中に栄養が入らないことにな

ります。落ち着いて勉強したり，活発に運動したりするために，朝食をおすすめします。 
 
１０月の下校時刻変更のお知らせ 

月 日 下校時刻予定 備考 

１０月２５日（水） 全学年 ５校時終了後１５：１０頃下校 食育研究授業日 

１０月３０日（月） 全学年 給食後１３：１０頃下校 就学時健康診断日 

 


